
夢だったキックボード通勤 

 

当社は、池袋のサンシャイン６

０ビルの中にあります。 

２,３年前、キックボードが流行

った時、キックボードで通勤する

姿を見かけたものでした。 

私もキックボードで通勤したい、

と思ったのですが、年齢を考えて

やめました。 

そう言えば、私はこういったも

のに興味があるようです。 

以前は、ドクター中松のフライ

ングシューズで通勤しようかと思

ったこともあります。 

あまりにも背が高くなって目立

つのでやめました。 

１０年位前の選挙の時は、自由

が丘の駅前の街頭演説の応援に行

き、フライングシューズをはいて、

ドクター中松と一緒に「フライン

グダンス」を踊ったことがありま

す。 

「フライングダンス」を取材に

確か、日本テレビが来ていました。 

私は、「フライングダンス」を

踊ったことがなく、「どうしたら

いいか」と事務所の人に聞いたら、

「とんだりはねたりしていれば、

それがフライングダンス」という

ことでした。 

かくして、ただとんでるだけの

「フライングダンス」がはじまっ

たのですが、日本テレビの取材陣

のがっかりした姿は忘れられませ

ん。 

軽井沢にあったキックボード 

 

２年前の夏に軽井沢に行った時、

当然私はレンタサイクルを借りる

つもりだったのですが、そこにキ

ックボードがあるのを見つけまし

た。 

迷わずキックボードを借りまし

た。 

そして、心持ちも軽く、颯爽と

軽井沢の道を走りはじめたのです。 

行きは気づかなかったのですが、

ゆるい下り坂だったのです。帰り

は上り坂になっていました。 

これはキックボードには大変で

す。それに路面が滑らかでないと

本当につらいのです。 

へとへとになって、キックボー

ドを返し、翌日からはレンタサイ

クルに戻ったのは言うまでもあり

ません。 

 

今の注目はセグウェイ 

 

 今、私が注目しているのは、セ

グウェイです。 

 なにやら怪しげなところがます

ます気に入っています。 

アマゾンで売っていますが、値

段が高い（約６０万円）のと公道

を走れませんから、日本では今の

所、あまり役に立ちません。 

しかし、普通はない二人乗り自

転車も軽井沢にはあるわけですか

ら、軽井沢だけでも特別にセグウ

ェイを乗っていいことにしたらど

うでしょうか。 

１日のレンタル料が数万円にな

ってしまうかもしれませんが、あ

ったら是非乗りたいです。 

 

発明と法律 

 

 日本は法治国家である以上、法

律にそわない物が発明されてしま

うと大変困ったことになります。 

 道交法で規定されるようにセグ

ウェイを改造すると、バックミラ

ーや、その他いろいろあって、セ

グウェイの手軽さが失われます。 

 ここはセグウェイ用に道交法を

改正してもらうしかありません。 

 となると、年齢制限も入るかも

しれません。 

 インターネットもある意味では

法律で規定されていなかったもの

であるため、あと追いで法律がで

きています。 

昨年５月に施行されたプロバイ

ダー責任法は、インターネットに

よって権利が侵害される、という

部分についての法律でした。 

次の段階は、青少年とインター

ネットの部分が法律化されていく

かもしれません。 

その中では年齢制限も検討され

るかも知れません。 

法律として制定されていくべき

か、マナーとして確立されていく

べきか、難しい所です。 

 

軽井沢でセグウェイに乗る夏休み。 

～発明と法律～ 
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